

## 学校の風景④7 12月28日(木)～1月12日(金)

### ■ 12月～ リンク造成

12月中旬の降雪後からリンクづくりが始まりました。年末のまとまった雪の後、職員で交代しながら散水を繰り返して、現在はグラウンドの3/4がリンクになっています。

1月10日・11日は特に冷え込みが厳しく、放水から立ち上る湯けむり、水蒸気が氷結して日差しでキラキラ輝く「ダイヤモンドダスト」、どれも北海道の冬らしい「厳しさ」「美しさ」です。



寒くて楽しい冬がはじまりました。3学期から始まるアイスホッケーの授業が楽しみです。

### ■ 1月12日(金) 第3学期終業式

新年の始まり、大地震や事故など、悲しいニュースが飛び込む日々でしたが、今日みなさんの顔を見ることができて、とてもありがたく思っています。(中略)



3学期は、それぞれの学年で学んだこと、引き継いだことを整理し、4月からの新たなステージで活躍する準備と覚悟を決める大切な2ヶ月間です。

1年生は、後輩が入ってきますね。この1年間の自分たちの経験を生かして、後輩たちに中学校生活が充実する方法を教えてください。相談ののってあげてください。きっと、みなさんならやさしい先輩になれると思います。

2年生は、最上級生ですね。「学校の顔」として、先輩の思いや大事にしてきた伝統を引き継ぎ、姿で示してください。きっと、みなさんなら頼りになる先輩になれると思います。

そして、3年生は新しいステージに進みますね。すべての成功は苦勞の中に育つものです。どんな道であれ、自分らしく、挑戦の日々を過ごしてください。きっと、みなさんなら周囲からかわいがられ、たくさんのことを教えてもらえると思います。

みなさんが2ヶ月後の姿をイメージして、心も体もしっかり準備する充実した3学期になることを期待しています。  
(校長挨拶より)



①高橋さん



②篠原さん



③甲山さん

校長式辞のあと、奥田生徒会長、各学年代表より、「3学期の抱負」がお話しされました。



奥田生徒会長